Raul Castro prend congé du pape François à Santiago de Cuba



La Havane, 22 septembre (RHC)- Le président Raúl Castro a pris congé du pape François au terme de la visite apostolique de 4 jours que celui-ci a réalisée dans notre pays.

Le pape est parti de l'aéroport de Santiago de Cuba, 3è ville qu'il a visitée et à laquelle il a officié sa 3è messe.

Au cours d'une brève cérémonie à l'aéroport international Antonio Maceo, le Souverain Pontife a salué les autorités cubaines, des responsables de l'Église catholique, et des représentants du corps diplomatique accrédité à Cuba qui s'y sont rendus lui souhaiter un bon voyage et un heureux séjour aux États-Unis où il entame aujourd'hui une visite pastorale.

Avant de voyager aux États-Unis, le pape a dit une messe à la Basilique Nationale du Sanctuaire del Cobre, à laquelle a assisté le président cubain. Il s'est ensuite rendu dans la cathédrale de Santiago où il a béni les familles de la seconde ville cubaine et où il a mis en exergue l'identité cubaine.

Le pape avait officié auparavant des messes à La Havane et à Holguin. Il a eu une rencontre avec des jeunes croyants et laïcs.

Il a également rencontré le chef de l'état cubain, Raul Castro et le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Durant sa visite aux États-Unis l'Évêque de Rome s'adressera au Congrès et prononcera un discours à l'Assemblée Générale des Nations Unies.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/69968-raul-castro-prend-conge-du-pape-francois-a-santiago-de-cuba$



Radio Habana Cuba